

Des milliers d'Argentins manifestent contre les politiques de rajustement économique du président Mauricio Macri



Buenos Aires, 23 août (RHC)- Des milliers d'activistes et des mouvements sociaux de l'Argentine ont manifesté à Buenos Aires, la capitale, contre les mesures économiques du gouvernement du président Mauricio Macri et contre son plan de rajustement économique dicté par le FMI, Fonds Monétaire International.

Place de l'Obelisco de la capitale argentine, des milliers de personnes ont exigé la démission du chef de l'état et la fin des liens avec le FMI.

Le secrétaire général de l'Union Ferroviaire, Rubén Sobrero, a condamné les rajustements économiques auxquels a procédé le gouvernement, rajustements qui touchent directement les couches les plus vulnérables de la population qui exigent des augmentations de salaires et une plus grande aide

alimentaire.

La récession économique qui frappe l'Argentine s'est accentuée sous le gouvernement de Mauricio Macri. Le taux de chômage atteint 9% et 32% des Argentins vivent dans la pauvreté à cause des rajustements entrepris par le gouvernement suivant les diktats du Fonds Monétaire International, en échange d'un secours financier de 57 milliards de dollars.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/199843-des-milliers-dargentins-manifestent-contre-les-politiques-de-rajustement-economique-du-president-mauricio-macri>



Radio Habana Cuba